

**RENCANA PROGRAM PEMBELAJARAN MINGGUAN (RPPM)
PAUD AL-ISTIQLAL TAHUN AJARAN 2020/2021**

TEMA : DIRIKU
 SUBTEMA : IDENTITASKU
 KELOMPOK : A dan B
 SEMESTER / MINGGU : I / 1

NO	HARI/TANGGAL	MATERI	KEGIATAN	MEDIA	TEKNIS
1.	SENIN, 13 JULI 2020		SOSIALISASI DAN PPDB		
		MENYUSUN CARA PEMBELAJARAN TAHUN AJARAN 2020/2021	RAPAT GURU-GURU PAUD AL-ISTIQLAL		TATAP MUKA DENGAN PROTOKOLER KESEHATAN
2.	SELASA, 14 JULI 2020	<ul style="list-style-type: none"> - MENGLARIFIKASI NOMOR WHATSAPP DAN MEMASUKAN SEMUA WALI MURID PADA GROU WHATSSAPP - MENYAMPAIKAN TEKNIS PEMBELAJARAN DI PAUD AL-ISTIQLAL PADA ERA NEW NORMAL DI MASA PANDEMI - DEMO APLIKASI ZOOM 	RAPAT ORANG TUA / WALI MURID PAUD AL-ISTIQLAL		TATAP MUKA DENGAN PROTOKOLER KESEHATAN
3.	RABU, 15 JULI 2020	PERKENALAN	<ul style="list-style-type: none"> - MENGAWALI KEGIATAN DENGAN BERDO'A - GURU MEMPERKENALKAN DIRI - SISWA MEMPERKENALKAN DIRI - BERNYANYI DAN TEPUK 	APLIKASI ZOOM MEETING	SEMUA WALI MURID DAPAT BERGABUNG MELALUI LINK YANG DIKIRIMKAN

4.	KAMIS, 16 JULI 2020	<p>Tema : Diriku Subtema : Identitasku</p> <p>Nam : Bersyukur sebagai Ciptaan Tuhan, menyimak video dari bu guru untuk berdo'a sebelum dan sesudah pembelajaran Kog : Mengenal benda-benda disekitar seperti buku/kertas, pensil dll, Motorik : menebalkan garis membentuk huruf Bahasa : mengetahui nama panggilan dan dapat berkenalan menanyakan nama Seni : mengenal warna</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Adik-adik siswa/siswi PAUD AL-ISTIQLAL diarahkan untuk menonton tayangan TVRI jenjang PAUD. Pada jam 08.00 – 08.30 - Guru mengirimkan video pembelajaran sekitar pukul 08.30 - Ayah/Bunda dan adik-adik di rumah menyimak video pembelajaran dan mengikuti arahan untuk kegiatan bermain ananda. 	Whatsapp Group (WAG)	Ayah/Bunda di rumah mendokumentasikan berupa photo kegiatan bermain ananda sesuai petunjuk guru dan mengirimkan ke WAG untuk dapat ditinjau Guru
5.	JUM'AT, 17 JULI 2020	<p>Tema : Diriku Subtema : Tubuhku.</p> <p>Nam : Senantiasa Bersyukur Kepada Tuhan Motorik : Gerak tubuh Bahasa : Dapat menyampaikan secara lisan nama anggota tubuh. Kog : mengenal fungsi dari anggota tubuh</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Adik-adik diarahkan untuk menonton tayangan TVRI jenjang PAUD. Pada jam 08.00 – 08.30 - Guru mengirimkan video pembelajaran sekitar pukul 08.30 - Ayah/Bunda dan adik-adik di rumah menyimak video pembelajaran dan mengikuti arahan untuk kegiatan bermain ananda. 	Whatsapp Group (WAG)	Ayah/Bunda di rumah mendokumentasikan berupa Video kegiatan bermain ananda sesuai petunjuk guru dan mengirimkan ke WAG untuk dapat ditinjau Guru

**RENCANA PROGRAM PEMBELAJARAN MINGGUAN (RPPM)
PAUD AL-ISTIQLAL TAHUN AJARAN 2020/2021**

TEMA : DIRIKU
 SUBTEMA : IDENTITASKU
 KELOMPOK : A dan B
 SEMESTER / MINGGU : I / 2

NO	HARI/TANGGAL	MATERI	KEGIATAN	MEDIA	TEKNIS
1.	SENIN, 20 JULI 2020	<p>Tema : Diriku Subtema : Tubuhku (Kepala)</p> <p>Nam : Menambah rasa Syukur kepada Tuhan. Kog : Mengenal konsep besar-kecil. Bahasa : melafalkan KEPALA dari kuruf K. Ejaan K, E, P, A, L, A. Seni : Membuat bulat.</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Adik-adik diarahkan untuk menonton tayangan TVRI jenjang PAUD. Pada jam 08.00 – 08.30 - Guru mengirimkan video pembelajaran sekitar pukul 08.30 - Ayah/Bunda dan adik-adik di rumah menyimak video pembelajaran dan mengikuti arahan untuk kegiatan bermain ananda. - 	Whatsapp Group (WAG)	Ayah/Bunda di rumah mendokumentasikan berupa photo kegiatan bermain ananda sesuai petunjuk guru dan mengirimkan ke WAG untuk dapat ditinjau Guru
2.	SELASA, 21 JULI 2020	<p>Tema : Diriku Subtema : Tubuhku (Tangan & Mulut)</p> <p>Nam : Melafalkan Do'a. Kog : Mengenal Fungsi tangan dan mulut Seni : Bernyanyi</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Adik-adik diarahkan untuk menonton tayangan TVRI jenjang PAUD. Pada jam 08.00 – 08.30 - Guru mengirimkan video pembelajaran sekitar pukul 08.30 - Ayah/Bunda dan adik-adik di rumah menyimak video pembelajaran dan mengikuti arahan untuk kegiatan bermain ananda. 	Whatsapp Group (WAG)	Ayah/Bunda di rumah mendokumentasikan berupa Video kegiatan bermain ananda sesuai petunjuk guru dan mengirimkan ke WAG untuk dapat ditinjau Guru

3.	RABU, 22 JULI 2020	<p>Tema : Diriku Subtema : Tubuhku (Tangan & Mulut)</p> <p>Nam : Menambah rasa Syukur Kepada Tuhan YME Bahasa : Salam, Sopan, Santun.</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Adik-adik diarahkan untuk menonton tayangan TVRI jenjang PAUD. Pada jam 08.00 – 08.30 - Guru mengirimkan video pembelajaran sekitar pukul 08.30 - Ayah/Bunda dan adik-adik di rumah menyimak video pembelajaran dan mengikuti arahan untuk kegiatan bermain ananda. 	Whatsapp Group (WAG)	Ayah/Bunda di rumah mendokumentasikan berupa Video kegiatan bermain ananda sesuai petunjuk guru dan mengirimkan ke WAG untuk dapat ditinjau Guru
4.	KAMIS, 23 JULI 2020	<p>Tema : Diriku Subtema : Jari</p> <p>Nam : Bersyukur sebagai Ciptaan Tuhan Kog : Konsep Berhitung Jari Motorik : Menjiplak jari tangan Seni : Menjiplak jari dan mewarnai, bernyanyi</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Adik-adik siswa/siswi PAUD AL-ISTIQLAL diarahkan untuk menonton tayangan TVRI jenjang PAUD. Pada jam 08.00 – 08.30 - Guru mengirimkan video pembelajaran sekitar pukul 08.30 - Ayah/Bunda dan adik-adik di rumah menyimak video pembelajaran dan mengikuti arahan untuk kegiatan bermain ananda. 	Whatsapp Group (WAG)	Ayah/Bunda di rumah mendokumentasikan berupa photo kegiatan bermain ananda sesuai petunjuk guru dan mengirimkan ke WAG untuk dapat ditinjau Guru
5.	JUM'AT, 24 JULI 2020	<p>Tema : Diriku Subtema : Tubuhku (Tangan&Kaki).</p> <p>Nam : Senantiasa Bersyukur Kepada Tuhan Motorik : Gerak tubuh, mencuci tangan</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Adik-adik diarahkan untuk menonton tayangan TVRI jenjang PAUD. Pada jam 08.00 – 08.30 - Guru mengirimkan video pembelajaran sekitar pukul 08.30 - Ayah/Bunda dan adik-adik di rumah menyimak video pembelajaran dan mengikuti arahan untuk kegiatan bermain ananda. 	Whatsapp Group (WAG)	Ayah/Bunda di rumah mendokumentasikan berupa Video kegiatan bermain ananda sesuai petunjuk guru dan mengirimkan ke WAG untuk dapat ditinjau Guru